
令和６年第２回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和６年２月１９日(月)13:30～15:45

場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室

出席委員 森田澄恵委員、黒松悟司委員、新田朗尚委員、鍛川智恵委員

河原裕司教育長

説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、山根社会教育課長

三好人権・同和教育課長、岸田参事兼指導主事、谷岡指導主事

傍聴人 なし

日 程

１ 開 会

２ 議事録署名委員の指名 （森田澄恵委員、黒松悟司委員）

３ 教育長あいさつ

４ 各課報告

５ 議事

議案第 4号 琴浦町文化財保護条例の一部を改正する条例について

議案第 5号 琴浦町公民館条例の一部改正について

議案第 6号 琴浦町学校給食用物資調達取扱要綱の制定について

議案第 7号 第３次琴浦町子ども読書活動推進計画の策定について

議案第 8号 聖郷小学校学校運営協議会委員の任命について

議案第 9号 琴浦町学校給食運営審議会委員の委嘱について

議案第 10号 小中学校学校医の委嘱について

議案第 11号 琴浦町就学援助支給基準について

議案第 12号 琴浦町スポーツ推進委員の委嘱について

議案第 13号 琴浦町カウベル調理加工等施設の指定管理者の指定について

議案第 14号 令和６年度当初予算要求について

６ 報告事項

なし

７ その他

・生徒指導報告について

８ 閉 会

会議の要旨
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（開会）13:30

令和６年第２回定例会を開会します。

議事録署名委員を森田委員と黒松委員にお願いします。

（教育長あいさつ）

各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。

（資料により報告）

（資料により報告）

（資料により報告）

質問はありませんか。

社会教育課の世界大会等への奨励金について、これは町出身者で町外に出
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てしまわれた人も対象という意味ですか？

住民票がある人の他、町出身で本籍がある人も対象とするものです。

社会教育課の部活動あり方検討会での報告の中に、「強い子を集めて、チー

ムを作るというのは地域移行ではないのではないか」という意見はどのよう

なことですか？

運動部で、部活とクラブチームの両方に在籍している生徒がいるが、大会

にはクラブチームの方で出ることになり、部活のチームの人数が足らなくな

るようなことがあるというようなことは聞いています。

その他ありませんか

（なし）

議事に移ります。

議案第 4号琴浦町文化財保護条例の一部を改正する条例について説明をお

願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 5号琴浦町公民館条例の一部改正について説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

各地区において、公民館運営協議会を置いてもよいし、置かなくてもよい

ということですか？

地域運営組織がある地区はおいては、基本は置かないということです。そ

れ以外は、これまでどおり置くことを前提としています。

承認していただけますか。

（承認）

議案第 6号琴浦町学校給食用物資調達取扱要綱の制定について説明をお願

いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 7号第３次琴浦町子ども読書活動推進計画の策定について説明をお

願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 8号聖郷小学校学校運営協議会委員の任命について説明をお願いし

ます。
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（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 9号琴浦町学校給食運営審議会委員の委嘱について説明をお願いし

ます。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 10号小中学校学校医の委嘱について説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 11号琴浦町就学援助支給基準について説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 12号琴浦町スポーツ推進委員の委嘱について説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 13号琴浦町カウベル調理加工等施設の指定管理者の指定について説

明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

議案第 14号令和６年度当初予算要求について説明をお願いします。

（資料により説明）

質問はありませんか。

新規事業のひとつに採点システムの導入とありますが、どのようなもので

すか？

中学校の場合は、小学校と違い問題用紙と解答用紙が分かれています。解
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答用紙をスキャナーで読み取り、画面に一覧で映し、一度に見ることができ

ます。丸付けや採点を一括してすることもできるものです。教科によっては

採点に要す時間を 1/3 に短縮することも可能です。

町の財政状況により、予定を後ろ倒しされている事業もあるようですが、

そもそももっと国がお金を出すべきだと思います。地方にはお金もないし、

後継者不足も問題となっています。琴浦町にも若い人が働く場所がなくなっ

てきています。

その他ありませんか。

（なし）

（資料により説明）

質問はありませんか。

まなびタウンの地下駐車場について、来年度は設計だけをするのですか？

9月頃までに設計を完了させ、補正予算により年度内の完成を目指してい

ます。

サッカー場の人工芝化において、マイクロプラスチックが問題にあげられ

ていますが、対策はどのようになっていますか？また人工芝の下地にはアス

ファルトを敷かれると思いますが、雨水の浸透は大丈夫ですか？

現在は設計中ですが、マイクロプラスチック対策においては、環境に精通

した業者と相談しながらできる限りの対策を取りたいと考えています。ま

た、アスファルトについては雨水を浸透させるものを敷く予定です。いずれ

にしてもできるだけ環境面に配慮しながら進める予定です。

その他ありませんか。

（なし）

（資料により説明）

質問はありませんか。

隣保館や児童館の職員の人件費はどこに記載がありますか？

事業説明書の会計年度任用職員人件費欄に記載があります。

人権同和教育推進協議会事業の研修旅費を無くし、講演会等の啓発活動に

変えていくというような説明を受けましたが、その事業は人権学びの講座の

ことをを指すのですか？

そうではなく、人権・同和教育推進協議会委託費の中の全体事業の中に含

めており、委託費の中で啓発事業をしていく予定です。

その他ありませんか。

（なし）

承認していただけますか。

（承認）

その他について説明をお願いします。

（生徒指導の報告）

全体を通して何かありますか？

（なし）

本日の委員会は以上で閉会とします。

（閉会）15：45
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